



Museo Patio Herreriano

EL ARTE AUDIOVISUAL LLEGA AL PATIO HERRERIANO DE VALLADOLID. El Museo Patio Herreriano de Valladolid presenta hoy, en colaboración con el Centro Reina Sofía, la muestra de «Video Monocanal» que ofrecerá durante los próximos dos meses 46 creaciones de 49 artistas españoles sobre los más diversos géneros de la creación actual; documentales, videomusicales, o animación por ordenador. El ciclo estará compuesto por siete programas y una mesa redonda, el próximo 13 de marzo, en la que participarán la directora del departamento de audiovisuales del Reina Sofía, Berta Sichel, y los artistas El Perro, Publio Pérez Prito y Marta de Gonzalo.